

# Boletín de Información Agraria y Pesquera de Estados Unidos y Canadá

Consejería de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente  
Embajada de España en Washington, D.C.

## MEJORAN LAS EXPECTATIVAS DE EXPORTACIÓN DE PRODUCTOS AGROALIMENTARIOS ESTADOUNIDENSES



### CONTENIDO:

Mejoran las expectativas de exportación de productos agroalimentarios estadounidenses.	1
Las grandes explotaciones familiares dominan la agricultura estadounidense	2
Refuerzo de controles sanitarios en carne picada	2

Según datos facilitados por el Departamento de Agricultura de EE.UU. en el año fiscal 2012 se exportarán productos agrarios por valor de 134.500 millones de dólares. Con estas previsiones este sería el tercer año consecutivo con cifras próximas al record de exportaciones. Las cifras ofrecidas ahora superan en 3.500 millones a las previsiones realizadas a principio del actual año fiscal.

Tradicionalmente son los cereales y la soja los principales productos de exportación de EE.UU. Las actuales previsiones son de exportar maíz por valor de 12.500 millones de dólares, soja 18.500 millones y trigo 8.500 millones. En el presente año además de estos productos, los productos con mayor valor añadido, hortícolas y ganaderos, también han mejorado sus exportaciones. Las exportaciones de productos ganaderos se espera que alcancen 18.900 millones de dólares. Los productos hortofrutícolas incrementan sus ventas pasando de 26.000 millones en el año fiscal 2011 a 28.500 millones en 2012.

Por regiones es Asia el principal destino de las exportaciones, por valor de 57.600 millones de dólares, con China a la cabeza, Las exportaciones a China se incrementan en 1.500 millones fundamentalmente por el incremento de las ventas de

algodón, porcino y carne de ave. Canadá y México reciben productos agroalimentarios por valor de 39.000 millones de dólares. La UE importará en 2012 de EE.UU. productos por valor de 8.500 millones de dólares, casi 2.000 millones menos que en 2011. En conjunto el mercado Chino será junto con México y Canadá los principales destinos de los productos agrarios estadounidenses.

Las importaciones de productos agroalimentarios se incrementaran notablemente en relación con 2011, pasando de 94.500 millones a 107.500 millones de dólares. Los principales productos importados seguirán siendo los hortofrutícolas con importaciones por valor de 42.500 millones de dólares, seguido de azúcar, chocolate y café con 31.000 millones. Las importaciones de vino continúan incrementándose para alcanzar en 2012 el valor de 5.200 millones de dólares. Por países son México y Canadá los grandes suministradores de productos agrarios con 38.000 millones de dólares en 2012, frente a 33.000 en 2011. De la UE se importarán productos por valor de 16.900 millones de dólares y de Asia por 22.500 millones.

El informe del USDA destaca el hecho de la mejora de la balanza comercial hasta situarse en 27.000 millones de dólares aunque se quedará lejos de 2011 que alcanzó 43.000 millones.

VISITE NUESTRO SITIO  
WEB EN  
[WWW.MAPAUSA.ORG](http://WWW.MAPAUSA.ORG)



Edita: Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (España)

NIPO: 280-12-039-4

## LAS GRANDES EXPLOTACIONES FAMILIARES DOMINAN LA AGRICULTURA ESTADOUNIDENSE

Un reciente estudio del ERS (Economic Research Service) sobre la estructura de la explotación agrarias en Estados Unidos revela que cerca del 98% de las explotaciones son de carácter familiar y que estas producen el 88% del total producido en 2010.

Según datos del estudio muestra que la producción de las explotaciones no familiares decreció un 5,5% desde 2007, siendo las grandes explotaciones familiares las que producen la mayor partes de los productos agrarios.

El estudio cifra las explotaciones no familiares en el 2,3% del total de explotaciones, las pequeñas explotaciones familiares en el 88% y las grandes explotaciones familiares en el 9,8%. En cuanto al valor de la producción los datos ofrecidos son que las explotaciones no familiares producen el 12,3% del total, las pequeñas explotaciones familiares el 16,0% y las grandes explotaciones familiares el 71,6%.

Como apoyo a estas pequeñas explotaciones familiares el USDA ha anunciado la propuesta de una norma para la creación de un programa de micro préstamos. El programa podrá conceder préstamos de hasta 35.000 dólares y se reducirán considerablemente los requisitos burocráticos.

## REFUERZO DE CONTROLES SANITARIOS EN CARNE PICADA

El FSIS (Food Safety and Inspection Service) establecerá a partir del 4 junio tolerancia cero para 6 nuevas cepas de E. Coli, además de la actual O157:H7, que son potencialmente responsables de enfermedades en las personas. Los controles se realizaran sobre los recortes de carne de vacuno utilizados en la preparación de la carne picada. En los casos en los que se detecte alguno de estos patógenos la carne no se podrá comercializar y será retirada del mercado.

Durante el presente año de 2012 el FSIS, responsable del control de los productos cárnicos, ha retirado del mercado 7 productos sin que en ningún caso la causa haya sido la presencia de E.Coli. El último caso de retirada de carne por presencia de E.Coli se produjo en septiembre de 2011 con la retirada del mercado de 35 toneladas de carne picada contaminada con O157;H7.

Este refuerzo de los controles el FSIS lo enmarca en la política establecida por el recientemente creado "Grupo de Trabajo Presidencial para Mejorar la Seguridad de los Alimentos", cuyo primer principio es priorizar la prevención y en segundo lugar reforzar la vigilancia y el cumplimiento de las normas.

PUBLICADO POR LA

### CONSEJERÍA DE AGRICULTURA, ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE

EMBAJADA DE ESPAÑA EN WASHINGTON, D.C.

2375 Pennsylvania Ave., NW

Washington, D.C. 20037

Teléfono: (1) 202-728 2339

Fax: (1) 202-728 2320

Correo electrónico:

info@mapausa.org